

Que Cristo vuelva a estar presente en la vida de Europa

El 10 de julio Juan Pablo II se trasladó a su residencia veraniega de Castelgandolfo, al sudeste de Roma, donde transcurrirá un período de descanso. El domingo 13 rezó el Angelus con los fieles presentes y se refirió al futuro de Europa.

08/09/2003

El domingo 13 de julio al mediodía, en el patio del palacio apostólico de

Castelgandolfo, Juan Pablo II rezó el Angelus con los fieles allí presentes y se refirió al porvenir de Europa, donde dijo, "la pérdida de la memoria cristiana está acompañada de un cierto miedo a afrontar al futuro".

"En este momento histórico - prosiguió- en el que está en curso un importante proceso de reunificación de Europa mediante la ampliación de la Unión Europea a otros países, la Iglesia mira a este continente con una mirada llena de amor. Junto a tantas luces no faltan algunas sombras". El Papa recalcó "la difusión del individualismo y una creciente disminución de la solidaridad interpersonal, (...) la pérdida de la esperanza, que ahonda sus raíces en el intento de que prevalezca una antropología sin Dios y sin Cristo. Paradójicamente, la cuna de los derechos humanos corre el

peligro de perder su base, corroída por el relativismo y el utilitarismo".

A continuación el Santo Padre habló de la Exhortación Apostólica "Ecclesia in Europa", afirmando que "Jesucristo que parece haber desaparecido de la vida europea, debe volver a ella con urgencia en un momento de 'graves incertidumbres en el campo cultural, antropológico, ético y espiritual'".

Sólo Cristo puede dar la esperanza

"La cultura europea da la impresión de una «apostasía silenciosa» por parte del hombre autosuficiente que vive como si Dios no existiera. Lo más crucial para Europa «en el Este como en el Oeste, es su creciente necesidad de esperanza, que pueda dar sentido a la vida y a la historia y permita caminar juntos». El Papa recordó que sólo Cristo puede dar esta esperanza al ser humano.

Después de rezar el Angelus Juan Pablo II saludó a los ciudadanos de Castelgandolfo, a las autoridades religiosas y civiles y al director y al personal de la villa pontificia. Al final recordó "dos iniciativas destinadas al mundo universitario. La primera es una manifestación deportiva y cultural con motivo del séptimo centenario de la universidad romana La Sapienza. La segunda es el simposio sobre «Universidad e Iglesia en Europa». A la espera de encontrar el sábado próximo a los participantes -concluyó el Papa- les dirijo desde ahora una cordial bienvenida".

Vatican Information Service
(Ciudad del Vaticano)

opusdei.org/es-mx/article/que-cristo-vuelva-a-estar-presente-en-la-vida-de-europa/ (30/01/2026)